

KATA PENGANTAR

Puji dan syukur bagi Tuhan Yang Maha Esa atas segala berkat, kasih, karunia-Nya yang memberikan kesehatan, kekuatan dan kemudahan kepada penulis, sehingga dapat menyelesaikan skripsi yang berjudul “Keanekaragaman Zooplankton Di Sei Sikambing Kota Medan, Sumatera Utara”. Skripsi ini disusun untuk memenuhi sebagian syarat yang diperlukan untuk mencapai gelar Sarjana Sains (S.Si) di program studi Biologi, Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam (FMIPA), Universitas Negeri Medan (Unimed).

Penyusunan skripsi ini telah melalui proses yang panjang dan tahapan sesuai dengan prosedur standar yang berlaku di FMIPA Unimed. Penulis menyadari bahwa penyusunan skripsi ini tidak akan selesai tanpa dukungan dari berbagai pihak, melalui kesempatan ini penulis ingin mengucapkan terima kasih yang tulus atas dukungan, motivasi kepada semua pihak yang telah membantu dalam penyusunan skripsi. Ucapan terima kasih yang sebesar-besarnya disampaikan kepada ibu Prof. Dr. Masdiana Sinambela, M.Si. Sebagai dosen Pembimbing Skripsi, atas bimbingan, waktu dan motivasi sehingga tahap dalam penyusunan skripsi ini dapat dilalui dengan baik. Kepada Bapak Syarifuddin, M.Sc., Bapak Dr. Agung Setia Batu Bara, S.Pi., dan Bapak Dr. Mufti Sudibyo, M.Si. Sebagai Dosen penguji, yang telah memberikan saran dan masukan yang membantu penulis dalam memperbaiki penyusunan skripsi mulai dari tahap ujian seminar proposal, sampai dengan ujian mempertahankan skripsi sehingga skripsi ini bisa diselesaikan dengan baik. Terima kasih yang tidak terhingga penulis sampaikan kepada kedua Orang Tua tersayang Bapak Mister Tambunan dan Ibu Dra. Estarida Simorangkir serta kakak-kakak dan adik yang luar biasa Mistari Evangelista Tambunan, Mianda Debora A. Tambunan, dan Edo Samuel Hasahatan Tambunan. Yang senantiasa mendoakan dan memberikan dukungan, nasihat serta kasih sayang yang tak ternilai. Kepada sahabat-sahabat seperjuangan Cecillia Olivia dan Gracia Natalita Hutagalung. Terima kasih untuk perjuangan dan warna dalam dunia perkuliahan ini. Kepada teman keluh kesah penulis Dedi Liandra Sitorus yang selalu membantu, memberikan kekuatan serta dukungan

kepada penulis saat penelitian. Terima kasih kepada teman seperjuangan Rosmida Valentina Simanullang yang tidak pernah lelah memberi dukungan kepada penulis dari awal hingga akhir. Dan tidak lupa penulis sampaikan terima kasih yang sebesar-besarnya untuk semua teman-teman jurusan biologi 2020 terkhusus kelas PSB C 2020 atas berbagai bantuan dan kerjasama yang sudah dijalani selama ini.

Penulis menyadari bahwa skripsi ini tidak sempurna, namun dalam ketidaksempurnaan tersebut tetap dapat memberikan manfaat. Akhir kata penulis ucapkan terima kasih atas pihak-pihak yang terlibat dalam penyusunan skripsi ini.

Medan, 30 juni 2024

Penulis,



Melani Oktrinidya Tambunan



THE
Character Building
UNIVERSITY